

Le président Miguel Díaz-Canel confirme les liens de solidarité avec le Venezuela



La Havane, 16 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a confirmé les liens de solidarité avec le Venezuela peu après l'arrivée à Caracas d'un groupe de spécialistes de notre pays qui apporteront leur soutien au programme vénézuélien de lutte contre le coronavirus Covid-19.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a mis en relief la solidarité du peuple cubain et il a partagé l'article publié par Granma au sujet de la mission de la brigade médicale cubaine, Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres et d'épidémies.

Cette équipe est formée de spécialistes en soins intensifs, en épidémiologie, en médecine générale et virologie, entre autres.

Miguel Díaz-Canel a d'autre part souligné la pensée solidaire du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, et la vocation humaniste du gouvernement révolutionnaire.

Dans un autre tweet, le président cubain a appelé ses compatriotes à observer les mesures orientées pour éviter la contagion avec responsabilité, sérénité, discipline et solidarité.

Miguel Díaz-Canel a signalé que la peur n'empêche pas la propagation de la maladie, mais la pratique de ces valeurs inhérentes aux Cubains.

Le président a posté un lien avec le site Internet de la présidence qui a publié un résumé de la réunion effectuée au siège du gouvernement pour le suivi de la situation dans notre pays.

Au cours de cette réunion, Miguel Díaz-Canel a appelé à ne pas baisser la garde face à la menace du nouveau coronavirus même si depuis jeudi aucun cas de covid-19 n'a été confirmé dans notre pays.

Le président cubain a attribué la stabilité de la situation aux mesures prises et il a signalé qu'il fallait multiplier les actions de dépistage dans les entreprises et les établissements scolaires ainsi qu'à domicile.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/216925-le-president-miguel-diaz-canel-confirme-les-liens-de-solidarite-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba